

エリス&エイダの鬼の里Diary

Ellis's Story

「fear of fire」

It's very cold ! 寒い時期が来ましたね。カルフォルニア州は冬でも暖かいので、私は寒さが苦手です。しかし、鬼北町で過ごす冬は2回目なので、今年は去年より大丈夫だと信じています。また、サンフランシスコは雪が全く降らないので、日本で本格的な冬を体験できて、とても嬉しいです。雪道を運転するのは怖いですが、子どもたちと一緒に雪合戦することを楽しみにしています。

今年、カリフォルニア州は雨が少なく、風が非常に強かったので、山火事が頻発しました。例年、少なからず山火事は起こりますが、今年は特に多い年でした。たくさんの方々が家から避難され、何名かが亡くなってしまいました。パラダイスという街は、全てが消失しました。私の

実家はまだ大丈夫ですが、これまでに3度も火事に巻き込まれそうなことがあったので、家族のことが心配です。来年は火事が少ない年になることを祈っています。

12月といえばクリスマスですね。クリスマスは元々、キリスト教の日でしたが、最近では意味が変わってキリスト教ではない方もお祝いしています。アメリカでは、美味しいディナーを食べて、プレゼントをあげたりもらったりと、家族と一緒に過ごす日となりました。私は、クリスマスツリーの前でプランケットを羽織って、温まるイメージがあります。皆さんも家族や友人、恋人と一緒にクリスマスを楽しんでください！Merry Christmas, and Happy New Year !



鬼北町外国語指導助手
通称：エリス

アメリカ合衆国カリフォルニア州出身
※毎週水曜日、エイダとともに英会話教室を開講しています。

地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記

皆さん、こんにちは！
秋晴れの心地良い季節となりました。
スポーツの秋、最近、少しではありますが、近所を走ったりしています。



地域おこし協力隊 1年目
はやかわ ゆうこ
早川 優子

10月は初めて鬼北町最大のイベント「でちこんか」に参加させていただきました。

「でちこんか」は「出て来ませんか」という鬼北地方の方言と知り、鬼北の方言を覚えたいと思い、少しずつですが日々調べて勉強中です。

でちこんか前夜祭では、14団体が参加した「鬼のお太鼓コンテスト」、18時からは「邦楽ライブinきほく」が開催され、太鼓集団魁をはじめとする和太鼓のライブは圧巻でした。

また、2日目のびっくり市では、2,500人分のジャンボきじ鍋が振る舞われ、愛媛プロレスの興行で鬼王丸の勝利に興奮し、歌手の木山裕策さん、ひめキュンフルーツ缶ライブと盛りだくさんでした。

私は森の三角ぼうしのブースにて、たくさんのお客様との出会いがありました。お話をさせていただくことで、今後の商品開発に活かせるので、これからも出会いの場を広げていきたいです。



▲森の三角ぼうしのブースの様子